

Ein herzlicher Dank an alle, die uns beim Abschied von

Beat Tanner

begleitet haben. Die grosse Anteilnahme und das Mittragen der Trauer trösteten uns. Besonders berühren uns die Zeichen der Würdigung seiner kreativen Fähigkeiten, seiner Energie und Lebensfreude. Das Wissen, dass Euch viele schöne Erinnerungen mit Beat verbinden, gibt uns Kraft und Zuversicht für die Zukunft. In unseren Gedanken lebt er weiter.



Wir danken:

Herrn Pfarrer Wuillemin für die feinfühlig gestaltete Trauerfeier

Dora Widmer für die passend ausgewählte Orgelmusik

Frau U. Jaberg für die Übersetzung in die Gebärdensprache

Herrn Siegenthaler, Friedhofgärtner, und Herrn Rüfenacht, Sigrist, für ihren Einsatz

Herrn Martin Aegerter und Frau Kristin Arnold für die Ehrungen

Herrn Professor Ch. Stettler und seinem Team der Endokrinologie für die langjährige, geschätzte Begleitung.

Den Ärztinnen und Ärzten des Inselspitals, sowie dem Pfltegeteam des Lory Hauses für die liebevolle Betreuung

Dem Hausarzt Dr. Oberson für die geduldige, ärztliche Unterstützung

Dem Pflegezentrum Schönberg und dem Wohnheim Belp für die fürsorgliche Pflege

Der Spitex Aare- Gürbetal für die hilfreichen Dienste

Für die vielen Karten, Blumen, Geldspenden für Grabschmuck, Spenden der Kollekte zugunsten des Blinden- und Sehbehinderten Verbandes, Spenden zugunsten von Pro Infirmis sei allen unser grosser Dank ausgesprochen.

Belp, im Februar 2016

Die Trauerfamilien